

#ELECCIÓNENTAMAULIPAS

Revisan validación

SE SABRÁ SI LE DAN LA CONSTANCIA DE GOBERNADOR A VILLARREAL

POR M. ZAVALA Y N. GUTIÉRREZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La validez de los resultados de la elección a gobernador en Tamaulipas, será resuelta por el Tribunal Electoral Federal (TEPJF) en una sesión extraordinaria mañana.

Así lo notificó el órgano, que agendó dicha reunión para mañana a las 17:00 horas para definir si ratifican o no el proyecto del magistrado José Luis Vargas Valdez, que valida la elección y la entrega de constancia de mayoría para el morenista Américo Villarreal.

De acuerdo con la agenda, los magistrados resolverán el expediente SUP-JRC-101/2022, interpuesto por el PAN, contra los resultados de la elección de gobernador en Tamaulipas.

Más tarde se conoció que Américo Villarreal pidió su reincorporación a las labores legislativas, es decir, regresar momentáneamente al Senado de la República.

“Ante la embestida de un gobierno que no respeta las instituciones y que busca por todas las formas quebrantar el orden y arrebatar la voluntad de los tamaulipecos que votaron democráticamente por la esperanza y la honestidad el pasado 5 de junio.

“He decidido reincorporarme al Senado hasta el 30 de septiembre y proteger así la gobernabilidad, la transformación y el cambio”, tuiteó Villarreal. 

RECUENTO ELECTORAL

50%

DE VOTOS
OBTUVO EN
ALIANZA CON
PT Y PVEM.

5

DE JUNIO
PASADO, LAS
ELECCIONES EN
EL ESTADO.

#OPINIÓN

LAS COLUMNAS DE ALEJANDRO
SÁNCHEZ Y VERÓNICA MALO,
EN HERALDODEMEXICO.COM.MX

DE NUEVO A SU ESCAÑO

1 Américo Villarreal Anaya pidió, momentáneamente, su reincorporación al Senado de la República.

2 Se prevé que el 1 de octubre regrese a Tamaulipas a tomar las riendas de dicha entidad.



FOTO: ESPECIAL

